
НОВОСТИ МЕДИЦИНЫ

НА СТАРТЕ КАПРЕМОНТОВ

¹ 37РАДАР 11

Новости из столицыАкцент

ЖКХ

10 сентября 2015 г.

О дополнительной госпитализации тех,  
кто имеет хронические заболевания

За столом переговоров

С ПРОШЛОГО года федеральные го-
сударственные  учреждения  ФМБА 
России  и  Центральная  медико-са-
нитарная часть №91 оказались в но-
вых экономических условиях — зна-
чительного  сокращения  федераль-
ного финансирования.

Летом 2014 года произошло также зна-
чительное снижение дифференцирован-
ного подушевого норматива финансово-
го обеспечения амбулаторно-поликлини-
ческой помощи. Местный норматив стал 
ниже среднеобластного. Для Лесного, 
чье здравоохранение во все времена от-
личалось высоким качеством, началась 
борьба за возможность сохранить имею-
щиеся в сфере городской медицины до-
стижения.
Главой ГО В. ГРИШИНЫМ совместно 

с начальником медсанчасти С.  ХРЕБ-
ТОВЫМ, депутатами, Общественной 
палатой  Лесного были подготовлены 
обращения в Правительство Российской 
Федерации, в ФМБА России, Госкорпора-
цию «Росатом», Госдуму, Совет Федера-
ции, Министерство здравоохранения РФ. 
В этом году письма направлены в Мин- 
здрав Свердловской области и ТФОМС. 
Ситуация в сфере здравоохранения за-
крытых городов была доведена Ассоци-
ацией глав ЗАТО до президента страны 
В.  ПУТИНА. Встречался с президентом 
России по вопросу поддержки здравоох-
ранения атомных городов и генераль-
ный директор Росатома С. КИРИЕНКО.

И вот в мае текущего года Правитель-
ством РФ было издано Постановление 
№493, в соответствии с которым из Фе-
дерального Фонда обязательного меди-
цинского страхования (ФФОМС) выделе-
ны дополнительные средства Территори-
альному Фонду обязательного медицин-
ского страхования Свердловской обла-
сти (ТФОМС) на финансирование допол-
нительных объемов специализирован-
ной медицинской помощи федеральным 
государственным учреждениям. Иными 
словами, до нашей ЦМСЧ №91 доведе-
ны дополнительные объемы стационар-
ной медицинской помощи с дополнитель-
ным финансовым обеспечением.

Как пояснил зам.  начальника  ЦМСЧ 
№91  по  внебюджетной  деятельности  

В.  МИШУКОВ: «В  связи  с  тем,  что  до-
полнительный объем достаточно значи-
телен,  до  конца текущего  года медсан-
часть имеет возможность к своим обыч-
ным объемам стационарной медицинской 
помощи  провести  большое  количество 
госпитализаций —  около  полутора  ты-
сяч  человек.  С  этой  целью  развернуты 
еще  37  коек  в  неврологическом,  кардио-
логическом, терапевтическом, инфекци-
онном, хирургическом, гинекологическом, 
педиатрическом  отделениях,  установ-
лен  повышенный  план  работы  всех  от-
делений,  функционирующих  в  системе 
ОМС.
Хочу  подчеркнуть,  что  эти  объемы 

касаются лечения пациентов, имеющих 
хронические  заболевания,  а  также  по-
ступающих  на  плановое  оперативное 
лечение. Речь идет о специализирован-
ной  медицинской  помощи,  оказываемой 
в круглосуточных стационарах за счет 
средств  обязательного  медицинско-
го  страхования. Программа  не  распро-
страняется  на  койки,  которые финан-
сируются  из  федерального  бюджета. 
Это  такие  направления,  как  психиа-
трия и наркология, туберкулез и вене-
рические  заболевания,  ВИЧ-инфекции 
и паллиативная помощь».

Сегодня руководство ЦМСЧ №91 обра-
щается к жителям города: взрослым и де-
тям, пенсионерам, страдающим хрониче-
скими заболеваниями или нуждающим-
ся в плановом оперативном лечении ря-
да заболеваний, особенно по профилям: 
хирургия, урология, гинекология (в том 
числе — грыжи, желчекаменная болезнь, 
варикозная болезнь), в августе-декабре 
текущего года учреждение может предо-
ставить нуждающимся дополнительную 
стационарную помощь.

Для этого необходимо сейчас обра-
титься к участковому терапевту либо 
к узкому специалисту по профильному 
заболеванию: в поликлинику для взрос-
лых, поликлинику комбината, детскую 
поликлинику, амбулаторию п. Таежного, 
в поликлиническое отделение по обслу-
живанию населения п. Горного за направ-
лением на лечение в стационар.
Виктор  ГРИШИН: «В  конце  2013  го-

да  в  стране началась реформа  здраво-

охранения. Мы все помним, как недофи-
нансирование  ударило  по  лечебным  за-
ведениям  каждого  из  городов  России. 
И  наша  медсанчасть  не  избежала  та-
кой  участи. Я  систематически расска-
зывал  горожанам  о  мерах,  предприни-
маемых органами местного самоуправ-
ления по выравниванию ситуации, о на-
правленных  во  все  возможные  инстан-
ции  обращениях  с  требованием  сохра-
нить  существующую  систему  финан-
сирования  здравоохранения  в  закры-
тых  городах.  Эти  обращения  создали 
необходимый фон для принятия Прави-
тельством  РФ  управленческих  реше-
ний о выделении дополнительных объе-
мов медицинской помощи и финансовых 
средств на ее осуществление.
В  этом  году  в  системе ОМС Сверд-

ловской  области  складывается  непро-
стая  ситуация:  дополнительные  объе-
мы никому не доводятся в связи с тем, 
что  в  Фонд  поступает  недостаточно 
средств  по  страховым  взносам,  а  воз-
можности областного бюджета ограни-
чены. Поэтому получение такого допол-
нительного задания с твердым финан-
сированием из ФФОМС — для нас очень 
значимо. Дополнительные средства по-
зволят нашей медсанчасти создать за-
пас медикаментов и расходных матери-
алов, оплатить имеющиеся контракт-
ные обязательства, провести текущее 
обслуживание  и  ремонт  той  уникаль-
ной современной медицинской техники, 
которая была приобретена в 2012 году 
в рамках программы модернизации здра-
воохранения.  И  конечно,  оставшаяся 
часть средств должна быть направле-
на на выполнение майских указов прези-
дента — в части повышения заработ-
ной платы медицинским работникам».

По инф. ИАО администрации 
ГО «Город Лесной»

ГЛАВА администрации Ю. ИВА-
НОВ провел совещание с руко-
водством  подрядных  органи-
заций,  выигравших  конкурс 
на проведение в городе капи-
тальных ремонтов 11-ти мно-
гоквартирных домов.

В совещании приняли участие: 
первый заместитель главы адми-
нистрации Олег ГЕРАСИМОВ, на-
чальник отдела энергетики и жи-
лищной политики Александр ВЕ-
ДЕРНИКОВ, главный инженер 
МУП «Технодом» Игорь  ВОХМЯ-
КОВ, директора МУ ПЖРЭП Юрий 
САДНОВ и МУП «КБл» Юрий БА-
ДИН. От лица Регионального опе-
ратора присутствовал представи-
тель по Северному управленче-
скому округу Игорь  БОНДАРЕВ. 
Подрядные организации представ-
ляли: генеральный директор ООО 
СК «Северстрой» Кирилл  ГОР-
ДЮШЕВ и директор ПСК «Бетон» 
Евгений ТАРАСЕВИЧ.

Вкратце напомним: согласно  
краткосрочной областной про-
грамме капремонтов, в ближай-
шие три года в Лесном должны ка-
питально отремонтировать 88 жи-
лых  многоквартирных  домов. 
В 11-ти из них ремонтные работы 
начнутся в ближайшее время. Это дома 
по адресам: ул. 8 Марта, 7, 8; ул. Белин-
ского, 3; ул. Куйбышева, 45, 48, 49а, 51, 
57; ул. Ленина, 60; ул. Бажова, 4; Ком-
мунистический пр-т, 7в.

Ранее, при подготовке к проведению 
капремонта, Региональным фондом со-
действия капитальному ремонту обще-
го имущества в многоквартирных домах 
Свердловской области (далее — Фонд) 
был объявлен конкурс на проведение 
технического обследования 11-ти жилых 
домов, подлежащих ремонту в 2015 го-
ду. В процессе технического обследова-
ния составляется проектно-сметная до-
кументация, которая затем выставляет-
ся на очередной конкурс — уже по прове-
дению капитальных ремонтов. И парал-
лельно проводится конкурс на осущест-
вление строительного контроля. Имен-
но вопросу взаимодействия всех ответ-
ственных сторон и было посвящено со-
вещание.

В ходе встречи обговорены текущие 
вопросы, связанные с подготовитель-
ной и организационной работами, про-

ведено ознакомление с ведомостями ра-
бот и сметной документацией, оформле-
ны акты передачи объектов капитального 
ремонта — этих 11-ти домов. Особый ак-
цент был сделан на качестве работ, обе-
спечении безопасности при их производ-
стве, а также на информировании и не-
посредственном привлечении жильцов 
к важному для них событию.
Глава  ГО  «Город  Лесной»  В.  ГРИ-

ШИН: «Сегодня  большинство  горожан 
являются  собственниками  своего  жи-
лья,  а  значит,  приобретают  ряд  обя-
занностей. Это и своевременная опла-
та жилищно-коммунальных  услуг,  и  ак-
тивное участие в жизни дома, и благо-
устройство  своего  двора,  и  хозяйское 
отношение к общему имуществу дома. 
Сейчас, когда в городе начинаются мас-
штабные  ремонтные  работы,  как  ни-
когда  важна  помощь  жильцов,  актив-
ное участие старших по домам во вза-
имодействии  с  управляющими  компа-
ниями. Опыт других  городов показыва-
ет,  что  собственникам  целесообразно 
присутствовать  при  составлении  де-
фектной  ведомости,  технического  за-

дания,  сметы  капремонта  до-
ма,  чтобы  исключить  ошиб-
ки,  вовремя  внести  корректи-
вы, подсказать решение каких-
либо вопросов. Ведь кто лучше 
самих жильцов знает свой дом? 
Поэтому,  участвуя  в  обследо-
вании дома, совместно с управ-
ляющей  компанией,  обратите 
внимание  представителя  про-
ектной  организации  на  самые 
проблемные очаги здания. Это 
позволит провести качествен-
ный  капремонт  действитель-
но изношенных элементов и по-
высить  эффективность  рас-
ходования  накопленных на  сче-
те дома  средств. Также очень 
важно  жильцам  отследить  со-
ответствие  сметы  и  факти-
ческого  исполнения  указанных 
работ, проконтролировать ка-
чество проведенного ремонта, 
непосредственно  участвовать 
в приемке сдаваемых домов.
Отмечу,  как  пример,  что 

оформление  актов  на  пер-
вые  11  объектов  происходило 
с выездом в каждый дом и, что 
особенно  важно,  не  только  в  
присутствии  представителей 
подрядной  организации,  Регио-

нального оператора, управляющей ком-
пании „Технодом“, УКС, но и обществен-
ности. Отрадно, что жильцы домов со-
лидарно  разделяют  ответственность 
за  состояние  их  дома  и  готовы  к  со-
трудничеству.  Ведь  именно  собствен-
ники  могут  и  должны  помочь  сделать 
все для комфорта и безопасности в до-
мах».
Региональный Фонд содействия ка-

премонту: 620026, г. Екатеринбург, 
ул. Народной воли, 69. Генеральный ди-
ректор — Александр Александрович Ка-
раваев. Телефоны: (343)229-60-11, 204-
9299. Сайт: www.fkr66.ru; электронная 
почта: info@fkr66.ru, fkr66@mail.ru; «го-
рячая линия» Фонда для консультаций: 
8-800-300-80-88, (343)  204-92-69, (343) 
287-54-54.

Для каждого многоквартирного дома 
установлены конкретные сроки проведе-
ния капитальных ремонтов и перечень 
работ. Ознакомиться с графиком можно 
здесь: www.fkr66.ru.

По инф. ИАО г. Лесного

Российские товары  
не подорожали
МИНЭКОНОМРАЗВИТИЯ опровергло данные о росте темпов 
инфляции, озвученные Росстатом. Оно не согласно с ее оцен-
кой в 0,2% с 25 по 31 августа и настаивает на цифре 0%. «Ско-
рее всего, это досчет Росстата в связи с полученными дан-
ными  за  август  (регистрация месячных данных происходит 
на 25 августа). Наши расчеты на основе недельных наблюде-
ний за 64-мя товарами не показывают 0,2%. По расчету ми-
нистерства, за последнюю неделю было 0%», — сказали в ве-
домстве. Также там  добавили, что ожидают незначительного 
замедления годовой инфляции в сентябре, а в четвертом квар-
тале тренд на ее снижение должен ускориться.

Ранее министр экономразвития А. УЛЮКАЕВ прогнозиро-
вал, что инфляция в РФ по итогам 2015-го может незначитель-
но превысить 11%.

Чтобы спасти жизнь
В ВОДИТЕЛЬСКИЕ права предлагают вписывать согласие 
на донорство органов. С такой инициативой выступил член 
российской Общественной палаты, врач Ш. ГАНЦЕВ. Пово-
дом для этого послужила недавняя гибель британского автогон-
щика Д. Уилсона, который стал донором для шести человек по-
сле несчастного случая. «Безусловно, эти меры, если они по-
лучат  поддержку,  должны  быть  закреплены  законодатель-
но. К сожалению, случаи преждевременной смерти водителей 
и пассажиров на дорогах в результате аварий в ближайшей 
перспективе не исчезнут», — цитирует газета «Известия» сло-
ва Ганцева.

Сейчас закон устанавливает презумпцию согласия на по-
смертное донорство органов и тканей. «Это значит, что вра-
чи  могут  изымать  органы  и  ткани,  если  сам  умерший  или 
его  родственники  ранее  не  выказали  несогласия  на  донор-
ство», — пояснил общественник. — «Но,  несмотря  на  пре-
зумпцию  согласия,  медики  все  равно  склонны  обращаться 
к родственникам покойных с просьбой подтвердить отсут-
ствие претензий. Из-за этого теряется время. Если же они 
этого не делают, члены семьи погибшего иногда обращают-
ся с исками в суды».

Без прививки  
не примут
В РФ хотят запретить принимать детей в школы и детсады без 
прививок от кори и полиомиелита. Соответствующие поправки 
в федеральное законодательство разработали в Липецком об-
ластном совете депутатов. По мнению народных избранников, 
из-за своих предубеждений родители подвергают риску здоро-
вье детей и окружающих. Между тем в 2014 году заболевае-
мость корью в России увеличилась  почти в два раза по срав-
нению с 2013-м. При этом 78,8% из числа заболевших не бы-
ли привиты. 

В профильном комитете Госдумы уже поддержали инициати-
ву. В Министерстве здравоохранения отметили: «предложенная 
идея  вызывает  интерес  и  потенциально  может  рассчиты-
вать на поддержку». Парламентарии добавляют, что в послед-
нее время сложилась опасная «мода на отказ от прививок».
«Право на прививку является неотъемлемым правом каж-

дого гражданина Российской Федерации, однако в отношении 
детей решение вопроса о необходимости вакцинации прини-
мает родитель. Согласно п. 3 ст. 17 Конституции РФ, осу-
ществление прав и свобод человека и гражданина не должно 
нарушать права и свободы других лиц. Из-за своих предубеж-
дений родители не только подвергают риску заразиться сво-
их детей, но и способствуют заражению членов окружающе-
го их общества,  создавая предпосылки для развития эпиде-
мий», — сказано в пояснительной записке.

Что грозит за 
контрабанду
ГЛАВА МИНСЕЛЬХОЗА поддержал предложение сажать биз-
несменов в тюрьму за ввоз санкционных продуктов.  Федераль-
ная таможенная служба РФ предлагает ввести за контрабан-
ду уголовное наказание. Пока что нарушителям грозит лишь 
штраф от 100 до 300 тыс. рублей. Инициативу таможенников 
поддержал министр сельского хозяйства России А. ТКАЧЕВ: 
«Почему нет? Во всем мире очень жестко относятся к кон-
трабандистам, и, если ты нарушил правила, тебе на десят-
ки лет будет закрыт вход в страну. А как по-другому? Мы от-
стаиваем своих людей».

Отметим, что инициатива касается коммерсантов, а не рядо-
вых граждан. Однако, обычных пассажиров на таможне тоже 
проверяют: для них действует ограничение в 10 кг продуктов. 
Как сообщает пресс-служба Уральского таможенного управле-
ния, согласно действующим правилам, один пассажир может 
свободно ввезти в Россию до 5 кг продукции растительного про-
исхождения (фрукты, овощи, крупы, ягоды, грибы, орехи и т.д.) 
и до 5 кг продукции животного происхождения. Соответствен-
но, если среди спутников пассажира есть дети, включая груд-
ных младенцев, на них также можно взять по 5 кг растительных 
и животных продуктов.

При большом желании пассажир вправе оформить фитоса-
нитарный или ветеринарный сертификат и прочие необходи-
мые документы и ввезти с собой гораздо больше провианта. 
«Однако, процедура получения разрешительных документов 
весьма сложна. За справками нужно обращаться, в том чис-
ле, в заграничные ведомства. С другой стороны, если вы хо-
тите ввезти большее количество продуктов, то это вызо-
вет вопрос о принадлежности к коммерческой партии. А тут 
уже вступят в силу санкционные списки, и правила ввоза про-
дукции для коммерческих целей», — отметили уральские тамо-
женники.

Запрещено ввозить из-за рубежа в багаже и ручной клади 
продукцию животного происхождения без заводской упаковки, 
в частности вскрытой. Кроме того, нельзя запасаться отдель-
ными категориями съестного из стран, где произошла вспыш-
ка опасных заболеваний и введены временные ограничения 
на ввоз продукции. О временных ограничениях можно узнать 
на сайте Россельхознадзора. 

Пассажира, нарушившего правила ввоза продуктов, привле-
кут по ст. 16.3 КоАП и оштрафуют на сумму до 2 тыс. рублей. 
Незаконно ввезенная еда будет изъята.

По инф. СМИ


